

PROYECTO ALKABIETA 0003

Este proyecto surge de la idea de resolver el estrechamiento entre el Paseo Urdangarin y la calle Alkabieta. En este punto, los tres metros de anchura del vial lo deben compartir los peatones y los vehículos con el riesgo que ello supone.

Expropiando al jardín de la casa Manso una tira de dos metros de anchura, la calle pasa a tener una anchura mínima de cinco metros. Dejando tres metros para los coches o vehículos y dos metros para los peatones, se consigue urbanizar la única zona de todo el polígono sin acera.